

Congreso abordó la IA, energía y educación

Actividad se realizó en Valdivia a cargo del Ministerio de Energía.

Valdivia fue sede del primer Congreso Educa Sostenible: Inteligencia Artificial al servicio de la educación energética, que contó con una gran participación de docentes, educadoras, estudiantes y autoridades.

Se trata de una iniciativa pionera organizada por el Ministerio de Energía y ejecutada por la Agencia de Sostenibilidad Energética, con el apoyo de la Facultad de Educación de la Universidad San Sebastián de Valdivia.

“No solo necesitamos transformar infraestructura, sino también formar ciudadanos conscientes del cambio que estamos



realizando”, destacó el subsecretario Luis Felipe Ramos en sus palabras iniciales, enfatizando que “hoy día estamos focalizando estas actividades en la educación parvularia, porque entendemos que desde ahí podemos sembrar para el futuro”. ●